

Harmoni Iman: Kesatria Mayangkara dan Warga Nduga Papua Bersatu dalam Ibadah Minggu

Jurnalis Agung - PAPUA.UPDATES.CO.ID

Jan 6, 2025 - 19:03



NDUGA- Dalam semangat kebersamaan dan pengabdian, **Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara** menggelar ibadah Minggu Nasrani bersama warga di Gereja Quasi Paroki Santo Damian, Batas Batu, Kabupaten Nduga, Papua, pada **Minggu (05/01/2025)**. Kegiatan ini tidak hanya menjadi

momen spiritual, tetapi juga memperkuat hubungan sosial antara TNI dan masyarakat setempat.

Dipimpin oleh **Serka Fernando**, prajurit Pos Batas Batu melaksanakan ibadah dengan penuh khidmat, seraya memperbarui komitmen mereka untuk senantiasa mendekatkan diri kepada Tuhan dan melayani masyarakat dengan hati yang tulus. Seusai ibadah, anggota Satgas melaksanakan **komunikasi sosial (Komsos)** dengan warga, mendengarkan aspirasi mereka, serta memberikan dukungan berupa pemeriksaan kesehatan bagi yang membutuhkan.

Image not found or type unknown



"Ibadah Minggu ini bukan hanya kewajiban spiritual kami, tetapi juga cara kami menjalin hubungan yang lebih erat dengan masyarakat," ujar **Serka Fernando**, menegaskan pentingnya kehadiran TNI sebagai mitra masyarakat di perbatasan.

Pendekatan Humanis

Kesatria Mayangkara menunjukkan bahwa tugas di medan perbatasan tidak hanya soal keamanan, tetapi juga tentang membangun kedekatan emosional dan sosial dengan masyarakat. Dengan melibatkan diri dalam kegiatan keagamaan dan sosial, Satgas berupaya menciptakan suasana yang kondusif dan harmonis.

Warga Gereja Quasi Paroki Santo Damian pun menyambut baik kehadiran TNI

dalam ibadah ini. Salah satu jemaat, **Bapak Marthen Kogoya**, menyampaikan rasa syukurnya. *"Kami merasa sangat diperhatikan oleh bapak-bapak TNI. Kehadiran mereka tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga membawa kedamaian dan kebersamaan bagi kami,"* ucapnya dengan penuh haru.

Mewujudkan Misi Perdamaian

Selain memperkuat iman, kegiatan ini merupakan bagian dari **pendekatan teritorial** yang dijalankan oleh **Satgas Yonif 503/Mayangkara**. Melalui harmoni dalam ibadah dan interaksi sosial, Satgas berharap dapat menciptakan hubungan yang semakin erat antara TNI dan masyarakat, sehingga misi menjaga keutuhan NKRI di wilayah perbatasan berjalan dengan baik.

Dengan langkah-langkah kecil seperti ini, TNI terus berkomitmen untuk menghadirkan kedamaian dan kesejahteraan di tengah masyarakat Papua, sebagai wujud pengabdian kepada bangsa dan negara.

Editor: Jis Agung

Sumber: Kapten Bangun